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会 長 あ い さ つ  

 
皆様いかがお過ごしでしょうか。緊急事態宣言が解除され感染者数が激減していることを受け、人流抑制

に関する各種規制緩和が始まっているおり、新型コロナウイルスとうまく付き合いながら日常生活を極力通

常に切り替えていく動きが加速していることでしょう。先日、息子が学校行事で芋ほりを行い、小さなサツ

マイモを帰りに持ってきて報告してくれました。こういう課外活動ができるのも先生方の防疫対応を今でも

徹底してくださっているおかげであり、保護者の一人して感謝申し上げます。 
コロナ禍でオンライン化の進展は目を見張るものがあります。先月の総務委員会はオンラインで実施いた

しました。初めての試みではありましたがうまくいきました。10 月は運営委員会も一部オンラインで実施

する予定であり、こうしたオンライン化の取り組みは、対面での打ち合わせと併用す

ることで普段忙しく働いていらっしゃる保護者の方々の学校活動への参加を促すこ

とができるツールであると考えます。コロナウイルスが沈静化してもこうしたコロ

ナ禍で学んだ知恵については積極的に当会でも活用するような 仕組みづくりを当

代メンバーにて考え続けようと思っております。 

 

育 成 委 員 会  
 
環境・非行対策部 

10 月 23 日 (土) に夜間パトロールを行いました。10 月からはパトロール時間が 20 時〜に変更となっ

ております。次回は、11 月 27 日(土) 20 時〜実施予定です。 

健全育成福祉部 

しゃべり場開催を 11 月 25 日(木)に予定しています。打瀬地区の小学生、中学生をお持ちの方を対象に、

子育ての「何でも」を話し合う場です。お気軽にご参加ください。 

レクリエーション部 

来年 1 月のこどももちつき会は中止となりました。 

 

児 童 安 全 委 員 会  
 

日頃よりセーフティウォッチャーの活動にご協力いただきありがとうございます。 

今月は 9 月に 1・5 年生・フレンドの保護者の皆さまに活動報告をお願いしていました「セーフティウォ

ッチャー活動報告まとめ」を配付させていただきました。今一度、お子様と一緒に安全確認をしていただけ

たらと思います。 

子供たちが安全で安心して登下校できるよう、今後も見守りのご協力をお願いいたします。 

 

 

うみかぜ   



 

生 活 文 化 委 員 会  

 
来年度の役員選出についてのお知らせです。 

役員選出時期の前倒しやガイドの一部改訂を検討しております。運営委員会を経て、総会にて承認された

場合は改訂となります。今後の役員選出をやりやすくする為には必要なことと思われますので、皆様のご理

解ご協力をお願いいたします。 

 

会 計  

 

転出される方には、会費の返金対応をさせていただきますので、転

出される際には、学年・組・氏名・最終登校日を会計までご連絡を

お願いします。 

 

読 書 ボ ラ ン テ ィ ア  

 
緊急事態宣言解除後の活動第一弾は 5 年生でした。 

読んだのは、1 組は「オニじゃないよおにぎりだよ」 

久しぶりの読み聞かせだったので、もしかしたらお互いに緊張があるかと思い、肩の力を抜いて気楽に楽し

めるような本を選書しました。挨拶をして本を開くと、いつも通りにサッと空気が変わり、本に集中します。

ちょっぴり間抜けなオニに応援の意味の突っ込みを入れたり、ゲラゲラ笑ったり、とても楽しい時間でした。 

2 組では、「今日は読み聞かせだよ」というと「やったあ！」との元気な声が。楽しみにしてくれているこ

とにとても嬉しい気持ちになりました。読んだのは「つみきのいえ」。これは映画を観て感動して購入した

本で読み慣れていることもあり、高学年にちょうど良いと選書しました。 

3 組「りんごかもしれない」 

実は読み手の都合がつかず、急遽 1 組担任の先生に読んでいただくことになりました。男の子がリンゴを

見てこれは本当にリンゴなのだろうかと様々な妄想をふくらませる本なのですが、読み終えたあと「君らが

使っているのは鉛筆じゃないかもしれない」と先生のアドリブが始まり、「そこにいるのは（担任の）先生

じゃないかもしれない」。一斉に振り返ると、そこに居たのは教頭先生！ 

もう大盛り上がりの朝の時間でした。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

海浜打瀬の会の活動や、総務委員、各専門委員会についてご質問などございましたら 

表面上記、海浜打瀬の会メールアドレスまでお気軽にお問い合わせください。 
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